

La Chine critique le peu de sincérité des États-Unis pour négocier les différends commerciaux



Beijing, 12 avril (RHC)- La Chine a critiqué le manque de sincérité des États-Unis pour négocier les différends commerciaux qu'ils présentent comme une justification de la hausse unilatérale des taxes à l'importation de milliers de produits de ce pays.

Dans des déclarations à la presse à Beijing, le porte-parole du ministère du commerce, Gao Feng a mis l'accent sur le fait qu'avec cette attitude du gouvernement étasunien, il est impossible de s'asseoir à la table de négociations. Il a cependant expliqué qu'aucune prise de contact bilatérale n'a été entamée au sujet de la dispute.

L'administration Trump mène une escalade de pressions commerciales contre les importations chinoises avançant le prétexte selon lequel la Chine se livrerait à une concurrence déloyale.

Récemment Washington a également approuvé des taxes supplémentaires sur des milliers de produits chinois dont l'acier, l'aluminium, les biens de consommation, plusieurs produits de la technologie et de la robotique.

La Chine a procédé alors à la hausse des taxes à l'importation de biens étasuniens pour équilibrer les pertes et elle a présenté deux recours devant le bureau de différend de l'OMC, l'Organisation Mondiale du Commerce.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/159760-la-chine-critique-le-peu-de-sincerite-des-etats-unis-pour-negocier-les-differends-commerciaux>



Radio Habana Cuba